



Reit im Winkler Trachtler-Spende

## **Beitrag**

Die Einnahmen aus der Kollekte beim Festgottesdienst vom Gaufest des Chiemgau-Alpenverbandes im vorigen Jahr in Reit im Winkl spendet der Ķrtliche Trachtenverein â??DĶ Koasawinklaâ?? fļr soziale Zwecke.

Dazu kommt ein Betrag etwa in derselben Höhe infolge der Vereinbarung mit dem Gau, nach dem Festzug keine Ehrengaben an die teilnehmenden Vereine zu verabreichen und den Gegenwert dafür ebenfalls für soziale Zwecke zu spenden. Der Verein rundete dann die sich aus beiden Anlässen ergebende Summe auf 3600 Euro auf. Jeweils ein Drittel davon, also 1200 Euro, gehen an die Soziale Bürgerhilfe der Gemeinde Reit im Winkl sowie an die der Initiative â??Kind im Zentrum Chiemgauâ?? beigetretenen Orthopädische Kinderklinik Aschau und Heilpädagogisches Zentrum Ruhpolding. Koasawinkla-Vorstand Christoph Bauer (rechts) und sein Stellvertreter Dominik Landenhammer (links) übergaben am Rathaus die Spende von 1200 Euro für die Soziale Bþrgerhilfe Reit im Winkl zusammen mit einem symbolischen Scheck an Bþrgermeister Matthias Schlechter, der sich sichtlich þber die Spende freute.

**Bericht und Fotos: Sepp Hauser** 













## Kategorie

1. Brauchtum

## **Schlagworte**

- 1. Bayern
- 2. Chiemgau
- 3. Chiemgau-Alpenverband
- 4. München-Oberbayern
- 5. Reit im Winkl
- 6. Traunstein